

Panorama global sobre Universidad Abierta dio a conocer V. Di Girólamo

Austria, Nueva Zelanda, Estados Unidos, Canadá, Argentina, Italia y personalidades nacionales y regionales participaron en la "Universidad Abierta" que se efectuó en el mes de enero en la Universidad de Concepción.

"En los primeros días de diciembre —expresó Víctorio Di Girólamo— tuve reunión con el jefe del Departamento de la NASA en Santiago, Luis Díazoyan, el cual había sido ya informado por la Embajada de Estados Unidos sobre nuestras intenciones de exponer durante la Universidad Abierta, una información científica y técnica de alto nivel, respecto a lo que ese país está proyectando en cuanto a la investigación del espacio exterior y la prospección y análisis de nuestro planeta".

"Luis Díazoyan —continuó Di Girólamo— se comunicó con Gabe Kennedy y creó que es muy factible que no solamente envíe una exposición sobre los dos temas ya dicho, sino que también vendrá un representante de Gabe Kennedy, el cual explicará el público de Concepción los proyectos actuales de la NASA sobre los viajes espaciales y sobre el uso futuro del Columbia como de las futuras naves artificiales espaciales".

"Además, Luis Díazoyan también vendrá para dictar algunas conferencias, y es muy posible que el 21 de este mes llegue el material para una exposición gráfica, incluyendo imágenes, fotografías, planos, trámites de Estados Unidos sobre la exploración espacial".

NUVA ZELANDIA

"Con respecto a la Embajada de Nueva Zelanda, su Embajador, Luis Landerleche, me informó por intermedio de una carta que está dispuesto a participar en la Universidad Abierta".

"Me informó —prosiguió Víctorio Di Girólamo— que Harold Jacobs, experto en parques y conservación del medio ambiente natural, vendrá a integrarse al programa "Nuestro Tiempo", efectuando algunas conferencias con ilustraciones. Además ya ha conseguido una película sobre los parques y la administración de ellos en dicho país, como también nos entregará una exposición fotográfica sobre el manejo de los recursos naturales; y una de artes donde se mostrará la cultura de ese país y del pacífico, el cual es de un nivel muy alto y muy interesante".

Sobre la Embajada de Canadá, el Primer Secretario y Cónsul de ese país en Santiago, Iván Tercero, me confirmó con la totalidad de las películas de Norman MacLaren ya se encuentran en Santiago, lo que significa que Concepción tendrá un festival muy completo, como nunca se ha visto en Chile. También expresó que su Cónsul, en el mar-

co de su viaje, como también lo hizo el arquitecto y escritor Jacques Ravel, quien realizó el proyecto más grande de un Centro Cultural de América: una restauración de un antiguo barrio de Buenos Aires, edificios muy valiosos del siglo dorado y color y dorado y naranja, y además el equipo de pintores y escultores, que han estado actualmente presentes en la Exposición de San Pablo y que han ganado dos veces en ese certamen, también participarán. Finalmente, el Dr. Vito Amatocia, Director de la Revista "Artef", también viajará a Concepción el próximo mes y dedicará todo un número de ese medio de comunicación al evento de nuestra ciudad".

AUSTRIA

Con respecto a Austria, su Embajador, Walther Lichten, me dijo la buena noticia que el Arquitecto vienés Manfred Weidhorn, famoso en todo Europa, acordó no solamente venir para participar en las conferencias, sino que además está preparando una exposición de plantas y fotografías de grandes dimensiones, las cuales a través del Ministerio de Relaciones Exteriores de Austria serán expuestas con glicinas cubiertas por Austria; las charlas que dictará Weidhorn son las siguientes: "La Ciudad de Pasión, Antigua heredad por nosotros", tomando como ejemplo la Viena de los siglos pasados, y "La Viena del Fuego", con una visión muy personal que lo hace famoso en toda Europa; se trata de la ciudad-jardín, donde casapalcos, la calle, la vereda, la cual sigue cuestas de verde, como un gran parque. También propone que los techos de los edificios se conviertan en jardín colgante. O sea que la totalidad del espacio exterior, sea nudo o verde, sea todo verde. También nos trae películas sobre el tema".

ITALIA

Finalmente, dijo Di Girólamo que lo más recientemente contactó con Bruno Cesco, Presidente y Director del Teatro "ITALIA" de Roma, el cual es el teatro de vanguardia más conocido actualmente en Europa y con la actriz Raffella Rossellini, quienes confirmaron su participación. Además, me informaron su intención en realizar con artistas populares especiales un video o una película con los medios que tiene la Universidad, sobre la "Cultura Machado" porque ellos, en contacto con Naciones Unidas, están preparando un programa de cultura iberoamericana; y la primera investigación que realizarán será otra sobre nuestro Chileano. Se ha escuchado al Teatro "ITALIA" en la RAI transmitido en

Panorama global sobre universidad abierta dio a conoce V. di Girolamo. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Panorama global sobre universidad abierta dio a conoce V. di Girolamo. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)